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令和 4 年度 横浜市奈良地区センター委員会（第２回）議事録 

   

日 時:令和 4 年 11 月 26 日（土）午後１時～２時 30 分 

場 所:奈良地区センター 小中会議室 

出席者:センター委員 奈良上自治会 

奈良地区社会福祉協議会 

宮ヶ谷自治会 

杉山自治会 

玉川学園台自治会 

モアクレスト玉川学園自治会 

小田急学園奈良自治会 

         奈良地区スポーツ推進員 

奈良小学校 PTA 

奈良の丘小学校 PTA 

奈良中学校 PTA 

事 務 局 奈良地区センター館⾧ 

                奈良地区センター事務職員２名 

横浜市民施設協会事務局次⾧ 

開 会   館⾧  

挨 拶   会⾧、協会事務局次⾧ 

 

議 事 

１ 令和４年度 奈良フェスタ!についての報告 

――資料１に基づき事務局から報告 

２ 上半期の利用状況についての報告 

――資料２に基づき事務局から報告 

３ 上半期の自主事業についての報告 

――資料３に基づき事務局から報告 

４ 利用者からの意見とその対応について 

――資料４に基づき事務局から報告 

5 その他                                     

（１）施設の修繕・整備について 

（２）サービス向上及び経費の削減について 

（３）大掃除と利用者交流会について 

（４）奈良ふれんど最新号  

    ――資料 5～８に基づき事務局から報告 
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６ 意見交換 

 

     意見  駐車場利用について、公共交通機関の利用をもっと広報した方がいいのでは 

ないか。 

回答 市全体の考え方として、地区センターには公共交通機関を利用してほしいとい

うことがあり、ホームページでの広報なども行っている。今後も適宜広報していき

たい。 

意見  この地区はバス便が少ないという問題もあり、そこを解消することが必要だが、 

難しい問題だ。 

 

意見 WiFi について、積極的に広報するのか、使う人がパスワードを聞くのか、どちらか

に決めた方がいいのではないか。 

回答 もともと区役所から、非常時を想定した使用を前提に設置された。部屋利用で

使用することは差し支えないので、その際はパスワードを伝えている。 

回答  部屋利用でなく、子どもたちが扉の外で WiFi に接続してゲームをやったりという

事例が他館でも見受けられるなど、一定の決まりでやっていく必要がある。 

意見  そういうことなら、積極的にお知らせする必要はないと思うので、従来通りの運用

で構わないと思う。 

回答  今後も、運用については区役所や協会事務局と調整していく。 

 

意見  地区センターの裏門を出て、奈良小学校下の道路に出るときに、子どもが自転

車で飛び出すことがあり、大変危険である。何か掲示等を考えてほしい。 

回答  裏門付近に掲示することを検討する。 

 

意見  小学生の退館時間が１７時になっている。夫婦共働きなどで、その時間に家に

いない子どもに対して、何らかの対策は考えられないか。 

回答  奈良地区センター単独ではなく、区全体での課題だと思われるので、区役所や

協会事務局と調整する必要がある。 

 

意見  学習室で勉強している子どもが、ロビーでの話し声が聞こえると言っている。学習

室のドアは閉められないか。 

回答  換気や防犯上、ドアを閉めることは難しい。あまり大きな声については、その都度

注意していきたい。 

 

閉会挨拶   副会⾧      

閉 会 


